

Arranca proceso para definir a candidato de 2024: Delgado

**OTILIA CARVAJAL
Y REBECA JIMÉNEZ**

Enviada y corresponsal
—nacion@eluniversal.com.n

Toluca, Méx.— Acompañado de la plana mayor de la Cuarta Transformación, el dirigente de Morena, Mario Delgado, anunció el arranque de la organización rumbo a la elección presidencial de 2024, cuyo candidato se definirá mediante encuesta el próximo año.

Desde la plaza del Teatro Morelos en Toluca, Estado de México, el líder guinda aseguró que todos los interesados tendrán derecho de participar. “Les avisamos que en un año, más o menos, vamos a emitir la convocatoria para una primera encuesta, todos los que se quieran inscribir podrán participar y de ahí tendremos algunos finalistas que irán a una encuesta definitiva, y ahí se decidirá quién encabezará este proyecto”, aseveró.

“Las encuestas no las vamos a discutir porque no es un proceso de selección, de método de encuesta, es mucho más profundo que eso. Se trata de que la gente tome las decisiones, de que el pueblo mande, vamos a dejar esa decisión en manos del pueblo, porque tenemos mucho pueblo”.

Delgado Carrillo también anunció que convocarán a un congreso nacional para actualizar los documentos básicos del partido; sin embargo, aclaró que no cambiarán su esencia.

Lo anterior, ante la necesidad de fortalecer la vida interna del partido, al señalar que existe una contradicción con los triunfos y la fuerza electoral, en comparación con su organización como partido. En un llamado a la militancia, Delgado Carrillo señaló que lo único que se necesita para

Las encuestas no las vamos a discutir, se trata de que el pueblo decida, afirma

garantizar la continuidad del movimiento es la unidad.

Y aclaró: “Lo digo con mucho respeto, ninguna persona va a poder sustituir el liderazgo de Andrés Manuel López Obrador.

“Entonces, hacemos un pacto hoy aquí, en Toluca, un pacto de unidad que no podrá romperse, un pacto inquebrantable”, manifestó entre gritos de respaldo.

Este llamado fue respaldado por la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, quien dijo que en este momento no pueden permitirse divisiones.

Por ello, subrayó, el proyecto de transformación amerita poner por encima de cualquier cosa el movimiento: “No podemos permitir que nada nos divida. A pesar de tener siempre simpatías distintas por los candidatos, nosotros tenemos que entender que estamos aquí haciendo historia”.

La secretaria general de Morena reconoció que tienen grandes retos en el interior y fuera del movimiento para continuar con el crecimiento de la Cuarta Transformación, “sin perder la esencia. la unidad”. ●

MARIO DELGADO CARRILLO
Dirigente nacional de Morena

“Entonces, hacemos un pacto hoy aquí, en Toluca, Estado de México, un pacto de unidad que no podrá romperse, un pacto inquebrantable”

EL DATO



OTILIA CARVAJAL - EL UNIVERSAL

Un espectacular le daba la bienvenida al Edomex al secretario de Gobernación.



OTILIA CARVAJAL - EL UNIVERSAL

Sobre la México-Toluca lucieron pancartas con mensajes de apoyo a Sheinbaum.





El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, arengó durante el mitin que no habrá figura que reemplace al 100% a López Obrador.

